

Candidate à la Présidence

Section MR de Schaerbeek



1030 fois mieux!

Chèr(e)s membres du MR de Schaerbeek,

Forte de notre victoire électorale et portée par une détermination inébranlable, je vous présente ma candidature à la présidence de notre section.

En octobre dernier, ensemble, nous avons accompli un exploit : nous avons quadruplé notre nombre d'élus par rapport à 2019 ! En moins de six semaines de campagne, j'ai obtenu le troisième score personnel de la commune. Ce succès est le résultat de la dynamique que nous avons su créer et de la confiance grandissante des Schaerbeekois et Schaerbeekoises en notre projet libéral. Plus qu'une victoire électorale, c'est un signal fort : notre mouvement est une alternative crédible et incontournable !

Aujourd'hui, mon ambition est claire : transformer notre victoire électorale en un succès stratégique. Avec notre entrée en majorité, nous avons un levier d'action concret pour renforcer notre ancrage local et affirmer notre présence sur le terrain.

Dans la continuité du travail mené par Yvan de Beaufort, qui a replacé le MR sur la carte politique de la commune, je veux donner un nouvel élan à notre section, fédérer toutes les énergies et mobiliser pleinement nos forces autour d'un projet ambitieux dans lequel chacun trouve sa place et contribue activement à notre réussite collective.

C'est dès maintenant que nous devons structurer notre action, renforcer notre dynamique et faire vivre nos valeurs avec détermination.

Ensemble, faisons grandir notre mouvement avec audace et engagement !

Audrey Henry

☎ **+32 471 21 93 82**

✉ **audrey.henry03@gmail.com**

